

Tampung Aspirasi Masyarakat, Polsek Astanajapura Gelar Jumart Curhat

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Sep 22, 2023 - 12:46



CIREBON - Program Jumat Curhat yang dicanangkan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit mulai terasa dampak positifnya. Seperti masyarakat bisa menyampaikan langsung permasalahan dan keluhan di lingkungannya kepada Polisi.

Seperti halnya program Jumat curhat yang dilaksanakan oleh Polsek Astanajapura bersama warga di Desa Astanajapura kecamatan Astanajapura Kabupaten Cirebon Jum'at (22/10/2023).

Pelaksanaan Jumat curhat Polsek Astanajapura kali ini dihadiri langsung oleh Kapolsek Astanajapura AKP Sakur SE, Bhabinkamtibmas Desa Astanajapura aipda Asep Rohayat serta kuwu beserta perangkat desa, lembaga desa serta warga Masyarakat Desa Astanajapura

Pelaksanaan Jumat curhat kali ini yang dilaksanakan dibalai desa Astanajapura. Dalam kegiatnnya Kapolsek Astanajapura menyampaikan kepada warga masyarakat agat tetap menjaga situasi kamtibmas teeutama antisipasi tindak pidana dan antisipasi kebakaran lahan maupun rumah warga..

Lebih lanjut Kapolsek menjelaskan maksud dan tujuan kegiatan program Jumat Curhat sebagai program untuk menampung aspirasi dan keluhan warga masyarakat yang nantinya akan dicarikan upaya dan solusi untuk lebaikan bersama.

“Selain menampung keluhan dan aspirasi masyarakat , Jumat Curhat juga sebagai upaya mempererat silaturahmi serta menjaga komunikasi antara Polri khususnya Polsek Astanajapura dengan masyarakat Desa Astanajapura, ditambah lagi untuk mengimplementasikan Polri hadir di tengah masyarakat untuk kemajuan institusi Polri dan terjaganya situasi Kamtibmas yang diharapkan masyarakat,” ujarnya.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Sakur SE mengatakan kegiatan jum'at curhat dilaksanakan dalam rangka menampung aspirasi warga masyarakat khususnya mengenai kinerja polri dan program programnya sehingga dapat meningkatkan pelayanan, perlindungan dan pengayoman polri terhadap masyarakat sehingga situasi tetap aman kondusif.